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CORREIO DO POVO

Escolas municipais de São Paulo já 
podem receber 100% dos estudantes

Enfermagem e Administração da 
Franco Montoro são destaques 

no Guia da Faculdade

Ponte de Ferro será interditada 
para conclusão dos serviços de 

iluminação ornamental

Famílias do Villa Nova Mogi Guaçu recebem chaves 
com mais de 1 ano de antecedência

A manhã desta terça-
-feira (26), foi especial. 
Afinal, após meses de 

muita luta, foi reinaugu-
rado o Cemaae (Centro 
Municipal de Apoio e 

Atendimento Especiali-
zado) “Rachel Ramazzi-
ni Mariotoni”.

Completamente revitalizado, 
Cemaae é reinaugurado
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Leilão de hidrômetros arrecada 
cerca de R$ 155 mil e recursos 

serão utilizados na Saúde

As escolas municipais 
da capital paulista já 
podem receber 100% 
dos estudantes, ou 
seja, a partir de hoje 

(25) o rodízio entre os 
alunos no atendimen-
to presencial nas es-
colas terminou. Agora, 
as unidades de ensino 

fundamental e médio 
poderão receber os 
alunos sem a necessi-
dade de distanciamen-
to. 

Em parceria com o jor-
nal O Estado de S. Pau-
lo, a Quero Educação 

lançou, no último dia 
24, a edição do Guia 
da Faculdade 2021, a 

maior pesquisa de opi-
nião sobre o ensino su-
perior brasileiro. 

Na segunda-feira (18), 
o Prefeito Paulo Sil-
va, acompanhado pelo 
Presidente do SAAE 
(Serviço Autônomo 

de Água e Esgotos) 
de Mogi Mirim, Paulo 
Tarso de Souza, recep-
cionou o Vereador Ci-
noê Duzo, na Estação 

Educação. A reunião 
contou com a partici-
pação do Chefe de Ga-
binete Allan Rodrigo 
Alves. 

Mais de 160 famílias de 
Mogi Guaçu-SP já come-
moram a concretização 

de um sonho muito im-
portante: com mais de um 
ano de antecedência a Ár-

bore Engenharia entregou 
as chaves do Residencial 
Villa Nova na cidade. Par-

ticipou do evento de en-
trega, o Prefeito Rodrigo 
Falsetti. “Parabéns pelo 

grande empreendimen-
to, realizando o sonho de 
160 famílias, de forma tão 

bem planejada. plantão 
de vendas Avenida Ban-
deirantes Número 2172

Para proteger 
às mulheres da 
violência, Mogi 

apresenta o 
projeto CEAMO

SSM 

limpa 65 

áreas de 

descarte 

irregu-

lar de 

lixo em 

três dias
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim



Sexta
29 de Outubro de 20212 Correio do Povo

Completamente revitalizado, Cemaae é reinaugurado

Obras antienchente do Santa Terezinha 
serão iniciadas na próxima semana

Ponte de Ferro será interditada para conclusão 
dos serviços de iluminação ornamental

Cemitério Municipal é preparado 
para o Dia de Finados

A manhã desta terça-
-feira (26), foi espe-
cial. Afinal, após me-
ses de muita luta, foi 
reinaugurado o Ce-
maae (Centro Munici-
pal de Apoio e Atendi-
mento Especializado) 
“Rachel Ramazzini 
Mariotoni”. Situado à 
rua Pedro Simoso, no 
Bairro da Saúde, o lo-
cal é responsável por 
atendimento especia-

lizado aos alunos da 
Rede Municipal de 
Ensino em idade es-
colar com deficiências 
auditiva, visual, inte-
lectual, múltipla e al-
gumas síndromes.
Após anos com pro-
blemas graves em sua 
estrutura, sobretudo 
no solo, além de danos 
causados por meses 
sem manutenção, a 
partir de 2021 o local 

recebeu uma ampla 
reforma, culminando 
na reinauguração des-
ta terça-feira.
Durante a solenidade, 
compuseram a mesa 
o prefeito, Dr. Paulo 
de Oliveira e Silva; o 
vereador, Márcio do 
Boxe; a secretária de 
Educação, Ana Lúcia 
Bueno Peruchi; a co-
ordenadora de gerên-
cia do Cemaae, Nair 

Dovigo; o secretário 
de Obras, Mobilida-
de Urbana e Habita-
ção Popular, Paulo 
Roberto Tristão; e os 
empresários Ricardo 
Lima Braga Santiste-
vam, do Grupo Flor 
d’Aldeia e Ulisses Gi-
rardi, da Visafértil.
Estiveram presentes 
secretários munici-
pais, vereadores, fa-
miliares da patrona 
do Cemaae, Rachel 
Ramazzini Mariotoni, 
alunos do Cemaae, as 
servidoras que atu-
am na unidade, entre 
outros funcionários 
da Prefeitura e muní-
cipes em geral. Uma 
visita à unidade foi 
aberta após o cerimo-
nial.
Após mais de um ano 
e seis meses, o retorno 
das aulas presenciais, 
em um “Novo Cema-
ae”, acontecerá já nes-
ta quarta-feira (27), 
com 30 alunos. Eles 
frequentarão o local 
no período contrário 
ao ensino regular. Em 
breve, a demanda será 
ampliada e ainda se-
rão ministradas aulas 
da EJA (Educação de 
Jovens e Adultos) nos 
formatos adaptado e 
regular.

Histórico
O Cemaae sofria, há 
mais de dois anos, 
com graves problemas 

estruturais, sobretu-
do no solo, que che-
gou a ceder em alguns 
pontos. Salas foram 
interditadas e o aten-
dimento presencial 
foi interrompido to-
talmente em março de 
2020, devido à pan-
demia de Covid-19.
Em janeiro de 2021, a 
unidade foi encontra-
da pela atual adminis-
tração com mato alto, 
calhas entupidas e ou-
tros problemas que se 
somaram à situação 
estrutural já danifica-
da. Através da coorde-
nadora de gerência do 
Cemaae, Nair Dovigo, 
passos foram dados. 
Com o aval do prefei-
to Dr. Paulo de Olivei-
ra e Silva, a Secretaria 
de Educação, em par-
ceria com a Secretaria 
de Obras e Mobilida-
de Urbana, entre ou-
tras pastas, deu início 
aos movimentos para 
a reestruturação do 
local.
Logo depois, o vere-
ador Márcio do Boxe 
intermediou com o 
Grupo Flor d’Aldeia, 
dos empreendedores 
Ricardo Lima Braga 
Santistevan e Yoris 
Wit, através de um 
Termo de Compro-
misso, o investimen-
to que faltava para a 
reforma. A previsão 
inicial era de R$ 500 

mil, mas foram via-
bilizados cerca de R$ 
750 mil.
Os recursos possibi-
litaram não apenas a 
recuperação total do 
solo, com a troca de 
todo o piso do prédio, 
como também me-
lhorias na ilumina-
ção, na parte elétrica, 
pintura, entre outros 
itens. O piso tátil, da-
nificado, foi trocado 
e o local, após pouco 
mais de 120 dias de 
obras, está em plenas 
condições de atender 
os alunos. A empre-
sa Visafértil também 
contribuiu, disponibi-
lizando funcionários e 
compostos orgânicos 
para a formação da 
horta que será utiliza-
da pelos estudantes.
Inaugurado no dia 19 
de agosto de 2014, o 
Cemaae presta aten-
dimento especiali-
zado aos alunos da 
Rede Municipal de 
Ensino em idade es-
colar com deficiên-
cias auditiva, visual, 
intelectual, múltipla 
e algumas síndromes. 
O local oferece acom-
panhamento pedagó-
gico e também ensino 
de Libras (Linguagem 
Brasileira de Sinais) 
e Braille. Os alunos 
recebem ainda trans-
porte público e ali-
mentação no local.

A Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade 
(SOM) iniciará na pró-
xima quarta-feira, 3 de 
novembro, os serviços 
para a conclusão das 
obras antienchente do 
Jardim Santa Terezi-
nha, na Zona Leste. Des-
ta vez, o trabalho será 
realizado pela própria 

pasta, porque a Prefei-
tura rescindiu o contra-
to com a empresa que 
venceu a licitação, po-
rém fez pedido de aditi-
vo de 60%.
O secretário da pasta, 
José Antonio Ortiz Bue-
no, explicou que a em-
presa executou parte do 
projeto original da Ave-

nida Honório Orlando 
Martini e da Rua Carlos 
Chabregas. No entanto, 
por conta de desapro-
priações e novos levan-
tamentos topográficos, 
os serviços ficaram sus-
pensos por cerca de sete 
meses.  “Com esta inter-
rupção, reestudamos o 
traçado da galeria com 

novos levantamentos to-
pográficos e tivemos que 
conversar com os pro-
prietários dos imóveis a 
serem desapropriados. 
Assim, conseguimos re-
avaliar os custos e o cro-
nograma”, disse.
Nesta etapa, a obra co-
meçará no trecho entre 
a Avenida Suécia com a 

Rua Carlos Chabregas, 
seguindo até uma viela 
sanitária do Santa Tere-
zinha II. Na sequência, 
passará pela Rua Hono-
rina da Rocha com a ins-
talação de bocas de lobo 
e terá prosseguimento 
novamente pela viela 
sanitária até a Rua Be-
nedito Franco Maldona-

do e Rua Mário Jacinto. 
Em decorrência deste 
serviço, parte da Aveni-
da Suécia terá que ser 
interditada por um pe-
ríodo de 45 dias. A pre-
visão é de que em três 
meses as obras sejam 
concluídas, dependendo 
dos fatores climáticos, 
como chuvas.

A ponte de ferro da 
Avenida dos Traba-
lhadores será inter-
ditada na noite des-
ta terça-feira, 26 de 
outubro, a partir das 
20h. A interdição 
ocorrerá até 7h da ma-
nhã de quarta-feira, 
27 de outubro, para 
que seja concluído o 
serviço de instalação 
do sistema de ilumi-

nação cênica de sua 
estrutura metálica. 
A Secretaria de Obras 
e Mobilidade (SOM) 
aguarda que a em-
presa paulistana VBE 
Engenharia e Con-
sultoria, responsável 
pelo serviço, conclua 
a melhoria. Por isso, a 
pasta terá que interdi-
tar o trânsito da pon-
te de ferro dentro do 

horário especificado. 
Faixas informativas 
serão colocadas em 
pontos estratégicos, 
como nas rotatórias 
do Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ra-
mos e do supermerca-
do Roffatto, além da 
ponte de concreto, no 
Centro. 
O projeto foi inicia-
do na Administração 

passada e orçado em 
R$ 187.095,00 com a 
previsão de instalação 
de 66 holofotes RGB 
de LED de 50 watts, 
que a partir de um pai-
nel de controle, tro-
cam de cor conforme 
a solenidade que está 
sendo celebrada no 
município. Na pista 
onde ocorre o tráfego, 
6 lâmpadas de LED de 

60 watts iluminarão a 
passagem dos carros. 
Em dias normais, as 
luzes mudarão de cor 
a cada três ou quatro 
minutos.
Segundo o responsá-
vel do departamento 
de iluminação pública 
da pasta, Jerry Adria-
no Zenari, é previsto 
que toda a instalação 
seja concluída nestas 

11 horas de trabalho 
entre a noite de hoje 
e a manhã desta quar-
ta-feira. “Caso não 
seja possível devido 
as condições climáti-
cas, especialmente, se 
chover forte durante 
o horário do traba-
lho, teremos que rea-
gendar uma nova data 
para finalizarmos 
tudo”, esclareceu.

O Dia de Finados, tra-
dicionalmente, é uma 
das datas em que o 
Cemitério Municipal 
recebe mais visitan-
tes. Mesmo com as 
ações preventivas em 
tempos de pandemia, 

a administração do 
local prevê que have-
rá comparecimento 
considerável de pes-
soas na próxima ter-
ça-feira (2). Porém, a 
Secretaria de Serviços 
Municipais já realiza 

a operação especial de 
limpeza.

Equipes de manu-
tenção, com o apoio 
de máquinas e cami-
nhões já executam a 
poda de árvores, cole-

ta de folhas, roçagem 
de vegetação, arran-
jos nos corredores e 
vistoria nos túmulos. 
De acordo com o se-
cretário de Serviços 
Municipais, Ernani 
Gragnanello, os servi-

ços de limpeza na área 
são rotineiros, mas 
ganham ritmo mais 
intenso às vésperas de 
dias especiais, como 
Dia de Finados. “Sa-
bemos da importância 
do Cemitério da Sau-

dade para a história 
da cidade e, por res-
peito às pessoas que 
lá repousam e seus 
familiares, buscamos 
sempre deixá-lo bem 
cuidado e organiza-
do”, frisou Ernani.

Cidade

Após anos com problemas graves em sua estrutura, sobretudo no solo, além de danos causados por meses sem manutenção, 
a partir de 2021 o local recebeu uma ampla reforma, culminando na reinauguração

A previsão é de que em três meses as obras sejam concluídas

O projeto foi iniciado na Administração passada e orçado em R$ 187.095,00
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Melhorias em ruas do Distrito de Martinho 
Prado Júnior serão finalizadas nesta semana

Famílias do Villa Nova Mogi Guaçu recebem 
chaves com mais de 1 ano de antecedência

SSM limpa 65 áreas de 
descarte irregular de 

lixo em três dias

Estão a todo vapor os 
serviços de abertura de 
novas cacimbas no Dis-
trito de Martinho Pra-
do. A previsão é que os 
trabalhos sejam fina-
lizados já nesta quin-
ta-feira, dia 28 de ou-
tubro. São, ao todo, 25 
microbacias ao longo 
da continuação da Rua 
Teodoro de Freitas. A 
medida irá colaborar 
para o escoamento de 
água das chuvas, para 
preservar o leito da via, 
evitar erosões e redu-
zir efeitos de enchentes 
naquela região.
As melhorias na re-
gião atendem a indica-
ção feita pelo vereador 
Amaraí de Oliveira Go-
mes, o Pezão, que teve 
envolvimento efetivo 
na realização dos servi-

ços e, inclusive, partici-
pou de conversas com 
os moradores ao lado 
do prefeito Rodrigo 
Falsetti. “No dia 12 de 
janeiro fiz a indicação 
dessa obra e junto com 
a Secretaria de Agricul-
tura, Abastecimento e 
Meio Ambiente (SAA-
MA) conseguimos con-
versar com os proprie-
tários que margeiam a 
estrada. A Secretaria 
de Obras e Mobilida-
de (SOM), por sua vez, 
viabilizou a melhoria”, 
ressaltou o vereador. 
“E veio, então, a boa 
notícia do início dessa 
intervenção e, agora, a 
conclusão delas. Essas 
cacimbas foram cons-
truídas ao longo do 
Morro da Santa, aju-
dando na contenção da 

água. Creio que não te-
remos mais problemas 
de alagamentos”. 

Além das cacimbas, a 
SOM realizou serviços 
de desassoreamento, 
bolsões de água e lim-
peza de valas na Rua 
Thereza Georget Tor-
res, popularmente co-
nhecida como “Rua da 
Valeta”, e no morro 
contínuo da Rua Láza-
ro de Freitas. “Também 
estamos fazendo um 
mutirão para a troca 
de lâmpadas no dis-
trito. As limpezas de 
valas e ruas irão evitar 
alagamentos no bairro 
Jardim Laranjeiras”, 
comentou o secretário 
municipal de Obras e 
Mobilidade, José Anto-
nio Ortiz Bueno.

Mais de 160 famílias 
de Mogi Guaçu-SP já 
comemoram a con-
cretização de um so-
nho muito importan-
te: com mais de um 
ano de antecedência 
a Árbore Engenha-
ria entregou as cha-
ves do Residencial 
Villa Nova na cidade. 
Participou do evento 
de entrega, o Prefei-
to Rodrigo Falsetti. 
“Parabéns pelo gran-
de empreendimento, 
realizando o sonho 
de 160 famílias, de 
forma tão bem pla-
nejada. A gente vê a 
alegria das pessoas 

que estão buscan-
do a chave. A cidade 
fica feliz com pessoas 
como vocês, que che-
gam até aqui, acre-
ditam e investem em 
Mogi Guaçu. Sejam 
sempre bem-vindos”, 
afirmou o Prefeito.
No último dia 07, os 
futuros moradores se 
reuniram na Assem-
bleia de Constituição 
de Condomínio. Foi 
um momento repre-
sentativo da vida em 
comunidade, com o 
registro de decisões e 
também da elabora-
ção do regulamento 
interno, por meio da 

Convenção do Condo-
mínio. “O importante 
é o feedback que es-
tamos recebendo dos 
clientes. Realmente 
com muita aprovação 
e um condomínio que 
ficou espetacular”, 
ressaltou o Gestor 
Comercial da Árbore 
na cidade, Fernando 
Perobelli. 
Erik Augusto da Paz 
é um dos futuros mo-
radores. Ele se casa-
rá ainda neste ano e 
comemora a conquis-
ta do apartamento 
próprio. “Eu me sin-
to emocionado. Sem-
pre foi um sonho ter 

a casa própria, ainda 
mais no meu caso, 
que eu me caso ainda 
neste ano. Eu e mi-
nha mulher estamos 
bem felizes”, disse.
“Eu acho que a Árbo-
re tem uma estrutura 
muito legal, e o aten-
dimento também dos 
corretores foi muito 
bom, eles explica-
ram muito bem todo 
o trâmite da compra. 
Então eu me senti 
muito à vontade, pes-
quisei e vi que a Ár-
bore tem história no 
mercado, completou 
Elias Guedes Domin-
gos Junior.

Nesta semana, a di-
visão de limpeza 
pública de recolhi-
mento de galhos e 
entulhos da Secre-
taria de Serviços 
Municipais (SSM) 
limpou 65 áreas de 
descarte irregular 
de lixo doméstico, 
entulho e demais 
resíduos jogados in-
devidamente em es-
paços públicos.
O serviço foi feito 
durante três dias 
nos bairros Ypê V, 
Santa Cruz e Ypê 
Amarelo, na Zona 
Norte de Mogi Gua-
çu. As equipes reali-
zaram o trabalho ao 
longo da extensão 
das Avenidas Basí-
lio Brugneroto, Ge-
orgina Theodoro de 

Oliveira, Alíbio Ca-
veanha, Ana Ribeiro 
e Maria Madalena 
Vedovello Canato. 
O secretário de Ser-
viços Municipais, 
Benito Aiello, expli-
cou que o objetivo 
é intensificar ain-
da mais as ações da 
limpeza urbana e, 
por isso, a pasta já 
iniciou a instalação 
de câmeras de vigi-
lância nos princi-
pais pontos utiliza-
dos pelos munícipes 
para o descarte irre-
gular de lixo. 
“Temos que inibir 
a prática irregular 
e extinguir os cha-
mados ‘lixões’ do 
município. É um 
dos principais de-
safios que enfrenta-

mos nesse momento 
para manter as áre-
as públicas livres 
do lixo doméstico, 
entulho e demais 
resíduos jogados in-
devidamente”, dis-
se.  A ação é uma 
atitude passível de 
multa que pode va-
riar de 200 a 400 
Ufims (Unidade Fis-
cal do Munícipio), 
o que equivale a R$ 
4,02 no dia de hoje 
e, de acordo, com a 
gravidade da ação 
cometida. A popu-
lação também pode 
ajudar denunciando 
os atos irregulares 
pelo telefone (19) 
3811.7030 ou en-
viando e-mail para 
ssm-dlp@mogigua-
cu.sp.gov.br.

Cidade

As melhorias na região atendem a indicação feita pelo vereador Amaraí de Oliveira Gomes

Mais de 160 famílias já estão com as chaves de seus apartamentos - plantão de vendas Avenida Bandeirantes Número 2172

A pasta já iniciou a instalação de câmeras de vigilância nos 
principais pontos utilizados pelos munícipes para o descarte 

irregular de lixo

Foto: Divulgação
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Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.
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Ceaflor: Mercado de flores, plantas e acessórios
www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

Prepare-se para o Natal no Ceaflor

As festas de final de ano estão chegando, por isso, comerciantes, 
decoradores  e consumidor final, o Ceaflor tem uma linha completa 
de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, bolas, entre outros, 
e também plantas naturais para você decorar seu estabelecimento 
comercial e suas festas com familiares.

São produtos vendidos direto pelos importadores e as naturais, direto do 
produtor, então, venha nos visitar e aproveitar o melhor da decoração 
natalina. 

Temos estrutura adequada para os visitantes, com amplo 
estacionamento, praça de alimentação e muito mais. E você? Já 
conhece o Ceaflor? Se ainda não, às quintas, sextas-feiras e sábados, 
são ótimos dias para você aproveitar e nos fazer uma visita!

O Ceaflor está localizado na Rodovia Pref. Aziz Lian (SP 107), km 29,3 
Borda da Mata, Jaguariúna/SP. Sentido Holambra.

O Natal está
de volta para
celebrar com aFamilia

Amigose
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Enfermagem e Administração da Franco Montoro 
são destaques no Guia da Faculdade

Escolas municipais de São Paulo já podem 
receber 100% dos estudantes

Pagamento de bolsas de 60 mil estudantes 
de graduação está atrasado

Em parceria com o jor-
nal O Estado de S. Pau-
lo, a Quero Educação 
lançou, no último dia 
24, a edição do Guia 
da Faculdade 2021, a 
maior pesquisa de opi-
nião sobre o ensino 
superior brasileiro. O 
material traz os nomes 
das principais faculda-
des do país. A Faculda-
de Municipal Professor 
Franco Montoro (FM-
PFM) é destaque com 
dois cursos: Enferma-
gem e Administração. 
Os cursos receberam 
três estrelas. 
A edição de 2021 ava-
liou mais de 16 mil cur-
sos de graduação de 
todo o Brasil. No total, 
mais de nove mil pro-
fessores e coordenado-

res de curso participa-
ram como avaliadores 
do Guia. No material 
é possível conhecer as 
faculdades que ofere-
cem as melhores gra-
duações nas áreas que 
atraem mais alunos 
no ensino superior. A 
relação dos melhores 
cursos presenciais de 
cada profissão é apre-
sentada nas faixas de 
5, 4 e 3 estrelas.
“A publicação no Guia 
é o reconhecimento 
da dedicação e enga-
jamento conjunto da 
direção, coordenação, 
docentes, discentes, 
funcionários e aliados 
com uma infraestrutu-
ra moderna, projetos 
pedagógicos inovado-
res de apoio ao proces-

so educativo dos alunos 
no ensino, pesquisa e 
extensão, práticas cur-
riculares e atividades 
complementares que 
privilegiam o empre-
endedorismo, a inova-
ção e os valores éticos 
e legais dessas profis-
sões”, destacou Paulo 
Roberto Alves Pereira, 
diretor da Franco Mon-
toro. O Guia da Fa-
culdade 2021 avaliou 
instituições de ensino 
públicas e privadas, 
que oferecem ensino 
presencial ou a distân-
cia. O ranking pode ser 
encontrado na íntegra 
no site do Guia da Fa-
culdade, e na versão 
impressa, junto com 
a edição dominical do 
Estadão.

As escolas municipais 
da capital paulista já 
podem receber 100% 
dos estudantes, ou 
seja, a partir de hoje 
(25) o rodízio entre os 

alunos no atendimen-
to presencial nas es-
colas terminou. Agora, 
as unidades de ensino 
fundamental e médio 
poderão receber os 

alunos sem a necessi-
dade de distanciamen-
to.   A participação 
presencial nas ativida-
des, no entanto, segue 
facultativa às famílias, 

de acordo com a Lei 
17.437, de 12 de agos-
to de 2020. A medida 
foi baseada nas orien-
tações dos órgãos de 
saúde.

“Desde o início nós 
seguimos as orienta-
ções da saúde e da vi-
gilância sanitária, tan-
to para o fechamento 
quanto reabertura das 
escolas. Neste momen-
to, a área da Saúde diz 
que todos os alunos 
podem ser atendidos 
todos os dias”, disse o 
secretário municipal 
de Educação Fernan-
do Padula, no anúncio 
feito semana passada. 
As escolas tiveram 10 
dias para se adaptar, 
assim como para con-
tactar e orientar as fa-
mílias.
Como a participação 
nas atividades pre-
senciais ainda está a 
critério dos pais e res-
ponsáveis, quem optar 
por manter a crian-
ça ou adolescente no 
sistema remoto deve 
assinar um termo de 
responsabilidade e se 
comprometer a retirar 
as atividades na escola 
e participação nas au-

las remotas.
Escolas abertas
Na rede municipal, as 
unidades foram rea-
bertas em 15 de feve-
reiro, com limite de 
capacidade de até 35% 
dos estudantes, em 
formato de rodízio. 
Para a educação in-
fantil também havia o 
limite de até 35%, po-
rém sem rodízio.
Em 17 de março, por 
conta da piora da pan-
demia na cidade de 
São Paulo, a Secretaria 
Municipal de Educa-
ção adiantou o reces-
so do mês de julho. As 
atividades foram reto-
madas em 12 de abril, 
ainda com até 35% dos 
estudantes, em forma-
to de rodízio.
Em 8 de setembro, os 
Centros de Educação 
Infantil retomaram o 
atendimento a 100% 
das crianças, sem ro-
dízio, também sem 
a obrigatoriedade de 
presença.

O pagamento dos auxí-
lios dos Programas Ins-
titucional de Bolsas de 
Iniciação à Docência (Pi-
bid) e de Residência Pe-
dagógica está atrasado. 
Os programas são volta-
dos à qualificação de fu-
turos professores e atin-
gem 60 mil estudantes 
de graduação em cursos 
de licenciatura, que rece-
bem R$ 400 por mês.  
Segundo a Coordenação 
de Aperfeiçoamento de 
Pessoal de Nível Supe-
rior (Capes), responsável 
pelo pagamento das bol-
sas, os recursos precisa-
rão ser suplementados. 
“Os recursos necessários 
já foram disponibiliza-
dos pelo governo fede-
ral, mas o crédito preci-
sou ser encaminhado via 
projeto de lei, já que não 

há mais permissão legal 
para a suplementação 
orçamentária por meio 
de ato do Executivo”, de-
clarou a Capes à Agência 
Brasil, em nota.
Para isso que isso seja 
viabilizado é preciso que 
o Congresso Nacional 
aprove um novo projeto 
de lei pelo para garantir 
a suplementação orça-
mentária que viabilize 
o pagamento dos bene-
fícios desses programas 
aos estudantes. Confor-
me o órgão, o projeto de 
lei com a suplementação 
de recursos deverá ser 
debatido na Comissão 
Mista de Orçamento 
ainda nesta quarta-fei-
ra (27). Posteriormente, 
precisará ser apreciado 
e votado no Plenário do 
Congresso.

E dão dicas de como aproveitar essas ferramentas para fixar conteúdo

Participação presencial dos alunos, no entanto, segue facultativa

Os recursos necessários já foram disponibilizados, diz Capes

Foto: Divulgação

Foto: Arquivo/10/04/2017/Tânia Rêgo/Agência Brasil

Foto: Rovena Rosa/Agência Brasil
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Fundos Municipais do Idoso e da Criança e do Adolescente 
iniciam campanha Destinação Solidária do IR

Para proteger às mulheres da violência, Mogi 
apresenta o projeto CEAMO

Leilão de hidrômetros arrecada cerca de R$ 155 mil 
e recursos serão utilizados na Saúde

Saiba como contribuir com as Políticas Públicas locais, sem ter nenhum gasto extra

A iniciativa é resultado de esforço conjunto entre a Secretária de Assistência Social Cristina Puls, a Presidente da Câmara 
Municipal Sônia Módena e a Presidente do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher Elaine Navarro

Política

Você sabia que pode 
ajudar os projetos so-
ciais da nossa cidade 
sem gastar absolu-
tamente nada? Isso 
é possível, por meio 
da Destinação Soli-
dária do IR (Imposto 
de Renda) devido ou a 
restituir. Na prática, 
funciona da seguinte 
maneira: empresas e 
pessoas físicas podem 
optar por destinar 
parte do valor devido 
para os fundos muni-
cipais que cuidam dos 
Direitos da Criança e 
do Adolescente e dos 
Direitos do Idoso.
A destinação do Im-
posto de Renda aos 
fundos municipais 
é Lei Federal desde 
1990, mas até hoje, 

pouca gente sabe da 
possibilidade de fazer 
essa doação se trans-
formar em ações efe-
tivas em sua própria 
comunidade.
Segundo um levan-
tamento do Comitê 
pela Cidadania, ape-
nas 1% dos brasilei-
ros são destinadores 
do imposto devido a 
projetos sociais. Em 
Mogi Mirim, o po-
tencial de destinação 
para os fundos muni-
cipais é de quase R$ 
4 milhões. Porém, no 
ano passado, apenas 
R$ 150.879,15 foram 
destinados pelos con-
tribuintes.
“Agora no fim do ano, 
tanto pessoas físicas 
quanto empresas co-
meçam a se preparar 

para a Declaração do 
Imposto de Renda. 
Então, é importante 
que saibam que é pos-
sível colaborar com as 
entidades da cidade, 
possibilitando que os 
Conselhos Munici-
pais, com autonomia 
para aprovar projetos 
sociais, governamen-
tais e não governa-
mentais, atendam ne-
cessidades específicas 
das Políticas Públicas 
do município, através 
do repasse de recur-
sos”, explicou a co-
ordenadora da Casa 
dos Conselhos, Maria 
Aparecida Rossi.
Vale lembrar que as 
doações não podem 
ser feitas diretamente 
para entidades, nem 
depositadas. Deverão 

ser feitas na Declara-
ção de ajuste anual do 
IR (formulário com-
pleto), tanto pessoa 
física como jurídica.
Pessoa física pode 
destinar até 6% do 
imposto devido aos 
fundos municipais, 
desde que o recolhi-
mento seja feito den-
tro do ano-base. Por 
exemplo, neste ano de 
2021 ao apurar o valor 
do IR devido, é preci-
so fazer a doação até 
31/12. Fora do ano-
-base, a destinação de 
pessoa física é de até 
3% e de pessoa jurídi-
ca, até 1%. A doação 
também pode ser feita 
a partir do imposto a 
restituir.
“Deixar parte do im-
posto devido num 
Fundo Municipal é 
poder acompanhar de 
perto a aplicação do 
recurso, a ampliação 
do atendimento e a 
evolução das Políticas 
Públicas. Neste mo-
mento de pandemia, 
em que as organiza-
ções tiveram muito 
reduzidas as possibi-
lidades de captação 
de recursos através 
de eventos, a partici-
pação dos contribuin-
tes, deixando este 

percentual de impos-
to no Fundo Munici-
pal, muito contribui-
rá para minimizar as 
dificuldades financei-
ras enfrentadas pelas 
OSCs (Organizações 
da Sociedade Civil)”, 
comentou Maria Apa-
recida.
Como fazer a destina-
ção do percentual do 
IR aos Fundos Muni-
cipais
Ao preencher a decla-
ração do IR, o contri-
buinte pode escolher 
o Fundo do Idoso ou 
o Fundo da Criança e 
do Adolescente para 
o qual deseja doar e 
a esfera de atuação - 
nacional, estadual ou 
municipal.
É preciso escolher o 
modelo completo da 
declaração, conferir 
o valor do imposto 
devido e confirmar a 
opção “Doações Dire-
tamente na Declara-
ção”.
No formulário, o con-
tribuinte deverá cli-
car no botão “Novo”, 
escolher o Fundo e 
informar o valor a ser 
doado, respeitando o 
limite percentual au-
torizado. O programa 
gerará o Darf (Docu-
mento de Arrecadação 

de Receitas Federais).
Também é possível 
destinar os recursos 
a projetos sociais lo-
cais por meio de de-
pósito direto na conta 
do Fundo Municipal 
(sem dedução do IR) 
e por meio de boleto 
emitido em favor do 
Fundo Municipal.
O seu contador pode 
te ajudar a destinar os 
recursos, sem buro-
cracia! O importante 
é exercer a cidadania, 
pensando na coleti-
vidade e na popula-
ção mais vulnerável. 
Em caso de dúvidas, 
a Casa dos Conselhos 
Municipais de Mogi 
Mirim está à dispo-
sição para esclareci-
mentos: (19) 3862-
2935.
Fundo Municipal dos 
Direitos da Criança e 
do Adolescente
C N P J : 
07.364.534/0001-46
Banco: 104
Agência: 0323
C/C: 006.00000116-9
Fundo Municipal dos 
Direitos da Pessoa 
Idosa
C N P J : 
19.403.927/0001-09
Banco: 104
Agência: 0323
C/C: 006.00000136-3

Combate à violência 
doméstica e a prote-
ção à mulher. Com 
esse objetivo, o Pre-
feito Paulo Silva rece-
beu nesta quarta-feira 
(20) a Deputada Esta-
dual Patrícia Bezerra, 
na Prefeitura. O en-
contro teve a partici-
pação da Presidente 
da Câmara Municipal 
Sônia Módena e da 
Presidente do Con-
selho Municipal dos 
Direitos da Mulher, 
Elaine Navarro. Na 
ocasião foi entregue 
para a parlamentar o 
pedido de apoio para 
a instalação do CEA-

MO (Centro de Apoio 
à Mulher Mogimiria-
na) no município.
“Com esse projeto, a 
finalidade é garantir à 
mulher a certeza que 
as medidas protetivas 
precisam ser cumpri-
das, bem como asse-
gurar o apoio e aco-
lhimento necessário. 
Daí, a importância da 
implementação desta 
iniciativa na cidade”, 
destacou o Prefeito 
Paulo Silva.
O projeto CEAMO, a 
Casa da Mulher Mo-
gimiriana, é uma ini-
ciativa voltada ao 
apoio às mulheres 

vítimas de violência 
doméstica e tem a fi-
nalidade de acolher 
e prestar atendimen-
to psicológico, social 
e orientação jurídica 
às mulheres em situ-
ação de violência, vi-
sando romper o ciclo 
de violência através 
do atendimento in-
dividual, familiar ou 
em grupo. A iniciati-
va é resultado de es-
forço conjunto entre 
a Secretária de Assis-
tência Social Cristi-
na Puls, a Presidente 
da Câmara Municipal 
Sônia Módena e a Pre-
sidente do Conselho 

Municipal dos Direi-
tos da Mulher Elaine 
Navarro.
Atualmente, o mu-
nicípio já presta um 
serviço específico à 
população feminina 
através da Patrulha 
Maria da Penha, im-
plementada desde 8 
de Março, data em 
que é celebrado o Dia 
Internacional da Mu-
lher.
O encontro contou 
também com a par-
ticipação das vere-
adoras Luzia Cristi-
na Cortes Nogueira, 
Mara Choquetta e 
dos vereadores Mar-

cos Antonio Franco e 
Luis Roberto Tavares. 
O Chefe de Gabinete 
Allan Rodrigo Alves, 
os secretários munici-
pais de Educação Ana 
Lúcia Bueno Peruchi; 
de Assistência Social 
Cristina Puls; de Se-
gurança Pública Luiz 
Carlos Pinto; de Go-
verno Massao Hito; 
de Administração e de 
Suprimentos e Quali-
dade Mauro Nunes e 
de Cultura e Turismo 
Luiz Dalbo e o Ouvi-
dor Municipal Cláu-
dio Salgado participa-
ram do evento.
Com o apoio dos Con-

selhos Municipais na 
implementação das 
políticas públicas di-
recionadas às mais di-
versas camadas da po-
pulação, a ação teve a 
presença do presiden-
te do Conseg (Conse-
lho de Segurança de 
Mogi Mirim) Marcelo 
Massini e da vice-pre-
sidente do Conselho 
Municipal de Assis-
tência Social Cíntia 
Fantagussi.
Na ocasião, os alu-
nos do professor de 
música Jônathas Fer-
nandes realizaram a 
apresentação de peças 
musicais.

Na segunda-feira (18), 
o Prefeito Paulo Silva, 
acompanhado pelo Pre-
sidente do SAAE (Ser-
viço Autônomo de Água 
e Esgotos) de Mogi 
Mirim, Paulo Tarso de 
Souza, recepcionou o 

Vereador Cinoê Duzo, 
na Estação Educação. 
A reunião contou com 
a participação do Chefe 
de Gabinete Allan Ro-
drigo Alves.
No encontro, a au-
tarquia anunciou a 

arrecadação de R$ 
155.220,00, obtida 
através de 7.960 kg de 
sucata leiloada em se-
tembro. Isso foi pos-
sível, pois em maio, o 
SAAE doou centenas de 
hidrômetros inservíveis 

para a Prefeitura, o que 
resultou no leilão dos 
equipamentos. O valor 
será revertido para a 
Saúde.
A conquista de recur-
sos por meio dos hi-
drômetros sempre foi 

um pleito do vereador. 
“A ideia apresentada 
ao presidente do SAAE 
viabilizou uma ação po-
sitiva para o município. 
Fizemos uma parceria 
saudável e democrática 
entre o Legislativo e o 

Executivo. O Dr. Pau-
lo Silva prontamente 
atendeu e sabe que este 
recurso, proveniente do 
próprio município, vai 
ajudar muito nos servi-
ços de Saúde”, destacou 
o vereador Cinoê Duzo.



Sexta
29 de Outubro de 20218 Correio do Povo

Campanha de Multivacinação para atualizar cobertura 
vacinal termina no dia 29 de outubro

ESF Seixas é entregue à população no Dia da Cidade e 
atendimento já acontece na Zona Leste

Todas as UBSs têm vacinação contra a Covid nesta 
semana, nos períodos da manhã e tarde

Saúde

A Secretaria Munici-
pal de Saúde e a Vigi-
lância Epidemiológica 
(VE) de Mogi Gua-
çu continuam com a 
Campanha Nacional 
de Multivacinação até 
a próxima sexta-feira, 
29 de outubro, com a 
aplicação de todas as 
vacinas para crianças e 
adolescentes com ida-
de até 14 anos. Os imu-
nizantes estão dispo-
níveis nos 21 postos do 
município de segunda 
à sexta-feira, no perí-
odo das 13h às 15h30. 
A ação tem como fina-
lidade atualizar as ca-
dernetas de vacinação 

de crianças e adoles-
centes do munícipio.  
Portanto, essa é a úl-
tima semana para que 
os pais ou responsá-
veis possam atualizar 
a cobertura vacinal 
dos filhos. É só procu-
rar a unidade de saúde 
mais próxima e levar a 
caderneta de vacina-
ção.
Dados da Vigilância 
Epidemiológica (VE) 
de Mogi Guaçu apon-
tam 27.946 indivídu-
os no município den-
tro da faixa etária do 
público alvo, sendo: 
1.914 crianças com me-
nos de um ano, 7.444 

crianças de 1 a 4 anos 
e 18.588 entre crian-
ças e adolescentes de 5 
e 14 anos. 
Até o momento, 1.212 
cadernetas foram atu-
alizadas desde o início 
da campanha em 1º de 
outubro: 486 crianças 
com menos de um ano, 
279 crianças de 1 a 4 
anos e 447 crianças e 
adolescentes com ida-
de entre 5 e 14 anos 
foram atendidas. A ci-
dade atingiu, até o mo-
mento, 85% do objeti-
vo com primeira faixa 
etária deste público-
-alvo, 57,6% na segun-
da e 45,3% na terceira 

acima de 5 anos.
Campanha Nacional de 
Multivacinação 2021
Período: Até 29 de ou-
tubro- de segunda a 
sexta-feira das 13h às 
15h30.  
UBS Centro de Saúde 
UBS Zona Sul 
USF Hermínio Bueno
USF Eucaliptos
UBS Guaçu Mirim
USF Rosa Cruz
UBS Centro Oeste
UBS Ipê II
USF Ipê Pinheiro
USF Alto dos Ipês
USF Guaçuano
UBS Zona Norte
USF Zaniboni II
UBS Zaniboni I

USF Fantinato
USF Santa Terezinha
USF Santa Cecília
USF Chaparral
USF Suécia
USF Martinho Prado
USF Chácaras Alvora-
da
Vacinas disponibiliza-
das para crianças
BCG; Hepatite B; Po-
liomielite 1,2,3 (VIP 
- inativada); Polio-
mielite 1 e 3 (VOP - 
atenuada); Rotavírus 
humano G1P1 (VRH); 
DTP+Hib+HB (Penta); 
Pneumocócica 10 va-
lentes; Meningocócica 
C (conjugada); Febre 
Amarela (Atenuada); 

Sarampo, Caxum-
ba, Rubéola (SCR); 
Sarampo, Caxumba, 
Rubéola e Varicela 
(SCRV); Hepatite A 
(HA); Difteria, Téta-
no, Pertussis (DTP); 
Difteria, Tétano (dT); 
Papilomavírus huma-
no (HPV); Varicela.
Vacinas disponibiliza-
das para adolescentes
Hepatite B (HB re-
combinante); Difteria, 
Tétano (dT); Febre 
amarela (Atenuada); 
Sarampo, Caxumba e 
Rubéola (SCR); Pa-
pilomavírus humano 
(HPV); Meningocócica 
ACWY (conjugada).

Na sexta-feira (22), 
Mogi Mirim comemo-
rou 252 anos e ganhou 
um presente especial. 
Foi realizada a cerimô-
nia oficial de abertura 
da Estratégia Saúde 
da Família (ESF) “Dr. 
José Antonio Seixas 
Pereira”, no Sehac, 
Zona Leste da cidade.
A unidade fica à Rua 
Antonio Salvato e o 
atendimento à popu-
lação teve início nes-
ta segunda-feira (25), 
das 7h às 16h. Com 
aproximadamente 500 
m², a ESF irá viabi-
lizar melhorias nos 

atendimentos médicos 
direcionados para a 
região mais populosa 
da cidade. Na constru-
ção foram investidos 
mais de R$ 1,5 milhão. 
A partir deste ano, es-
forços foram somados 
e o local passou por 
um amplo trabalho de 
instalação elétrica, in-
formática e de telefo-
nia.
Equipamentos foram 
instalados e todo o 
mobiliário disponi-
bilizado, garantindo 
conforto e, principal-
mente, qualidade em 
um espaço que tem, 

como prioridade, a 
atenção básica na Saú-
de. A ESF carrega o 
nome de José Antonio 
Seixas Pereira, que de-
dicou grande parte da 
carreira médica exata-
mente ao atendimento 
familiar.
Com ampla infraes-
trutura que contem-
pla vários consultórios 
médicos e odontoló-
gicos, a ESF também 
disponibiliza sala de 
curativos, sala de va-
cinas, depósitos, al-
moxarifado, sala de 
esterilização, copa, 
sala de administração 

e gerência, sala de ati-
vidades coletivas, sala 
de observação e proce-
dimentos, sala de re-
cepção, sala de coleta 
e de inalação, além de 
banheiros masculinos, 
femininos e adaptados 
para pessoas com defi-
ciência (PcD).
Patrono
Nascido em 6 de junho 
de 1891, se formou na 
Faculdade de Medi-
cina de Salvador em 
1913. Filho de Augusto 
de Seixas Pereira e de 
Celicina de Seixas Pe-
reira, foi casado com 
Iracema Bueno, com 

quem teve nove filhos. 
Fernando de Seixas 
Pereira, um dos dois 
que permanecem vi-
vos, esteve presente ao 
vivo e, ao lado de Ma-
noel Palomino, bisne-
to do patrono da ESF, 
representou a família.
Também estiveram 
presentes o Prefei-
to Dr. Paulo Silva, 
o Deputado Estadu-
al Barros Munhoz, a 
Vice-Prefeita Maria 
Alice Mostardinha, a 
Secretária de Saúde, 
Clara Carvalho, entre 
outros secretários; a 
presidente da Câmara 

Municipal, Sônia Mó-
dena e os vereadores 
Ademir Junior, Ale-
xandre Cintra, Dirceu 
Paulino, João Victor 
Gasparini, Lucia Te-
nório, Luis Roberto 
Tavares, Luzia Cris-
tina Cortes Nogueira, 
Mara Choquetta, Mar-
cos Antonio Franco e 
Marcos Paulo Cegatti; 
o presidente do Con-
selho Municipal de 
Saúde, João Olegário, 
entre outros membros 
do órgão, além da im-
prensa, funcionários 
da Saúde e munícipes 
em geral.

Intervalo entre a 1ª e 2ª 
doses da Pfizer para os 
adultos diminuiu para 
21 dias
A aplicação da vacina 
contra a Covid-19 avan-
ça no município e será 
realizada de segunda-

-feira (25) a sexta-feira 
(29). A vacinação abran-
ge também os adoles-
centes com idade a par-
tir de 12 anos (somente 
2ª dose), exclusivamen-
te com a Pfizer. Já para 
os adultos (acima de 18 

anos), o prazo entre a 1ª 
e 2ª dose dessa vacina 
caiu para 21 dias.
Já a 1ª dose será desti-
nada somente para a po-
pulação adulta.
 
LOCAIS DE APLICA-

ÇÃO DE 2ª E 3ª DOSES
UBS Jardim Planalto
UBS Martim Francisco
UBS Aterrado
UBS Santa Cruz
UBS Santa Clara
UBS Parque do Estado 
II
UBS Dr. José Antônio 
Seixas Pereira
UBS Antônio Albejante
 
HORÁRIO: 8h às 10h30 
e das 13h às 15h30
 
2ª DOSE:
- AstraZeneca
Para as pessoas com 
agendamento até 30/10 
ou em atraso
- Pfizer
Para as pessoas com 
agendamento até 30/10 
ou em atraso.
Pessoas com idade igual 
ou acima de 18 anos que 
tomaram a 1ª dose há 
três semanas (21 dias)
Adolescente com idade 
entre 12 e 17 anos que 
receberam a 1ª dose há 
oito semanas (56 dias).
3ª DOSE:
- Idosos acima de 60 
anos que tomaram a 2ª 
dose há mais de seis me-
ses
- Pessoas com alto grau 
de imunossupressão e 
que estejam com mais de 
28 dias do recebimento 
da 2ª dose. Deverá apre-
sentar comprovante da 

situação da saúde.
- Profissionais de saúde 
que tomaram a 2ª dose 
nos meses de fevereiro e 
março em Mogi Mirim
 
------- LOCAIS DE 
APLICAÇÃO DE 1ª, 2ª 
E 3ª DOSES
UBS Jardim Paulista
UBS Maria Beatriz
UBS Vanderlei da Silva 
Bueno
***OBS: a vacina Coro-
navac está centralizada 
nestas três UBSs
 
HORÁRIO: 8h às 10h30 
e das 13h às 19h
 
1ª DOSE: para todas as 
pessoas com idade igual 
ou superior a 18 anos 
que ainda não tomaram 
nenhuma vacina.
2ª DOSE:
- AstraZeneca
Para as pessoas com 
agendamento até 30/10 
ou em atraso
- Pfizer
Para as pessoas com 
agendamento até 30/10 
ou em atraso.
Pessoas com idade igual 
ou acima de 18 anos que 
tomaram a 1ª dose há 
três semanas (21 dias)
Adolescente com idade 
entre 12 e 17 anos que 
receberam a 1ª dose há 
oito semanas (56 dias).
- Coronavac

Para as pessoas com 
agendamento até 30/10 
ou em atraso
3ª DOSE:
- Idosos acima de 60 
anos que tomaram a 2ª 
dose há mais de seis me-
ses
- Pessoas com alto grau 
de imunossupressão e 
que estejam com mais de 
28 dias do recebimento 
da 2ª dose. Deverá apre-
sentar comprovante da 
situação da saúde.
- Profissionais de saúde 
que tomaram a 2ª dose 
nos meses de fevereiro e 
março em Mogi Mirim
 
DOCUMENTAÇÃO
1ª DOSE
A pessoa deverá apre-
sentar RG, CPF, com-
provante de residência, 
além de realizar o pré-
-cadastro no site Www.
vacinaja.sp.gov.br. A fi-
cha do Vacivida, dispo-
nível em Http://www.
mogimirim.sp.gov.br/
covid, também deverá 
ser apresentada preen-
chida.
2ª E 3ª DOSES
É obrigatória a apresen-
tação do RG, CPF e com-
provante da vacina an-
terior. Para os pacientes 
com alto grau de imu-
nossupressão também 
deverá ser acrescentado 
o relatório médico.

Dados da Vigilância Epidemiológica (VE) de Mogi Guaçu apontam 27.946 indivíduos no município dentro da faixa etária do público alvo

Equipamentos foram instalados e todo o mobiliário disponibilizado, garantindo conforto e, principalmente, qualidade em um espaço que 
tem, como prioridade, a atenção básica na Saúde

Equipamentos foram instalados e todo o mobiliário disponibilizado, garantindo conforto e, principalmente, qualidade em um espaço que 
tem, como prioridade, a atenção básica na Saúde
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Praças da Bíblia, da Bandeira e do Cruzeiro 
passam por revitalização

Dia do Servidor Público e Dia de Finados: 
Confira o que abre e o que fecha

Diversas oficinas estão com inscrições abertas 
no Centro Cultural

Nesta semana, equi-
pes das Secretaria 
de Serviços Munici-
pais (SSM), Abaste-
cimento e Meio Am-
biente (SAAMA) e 
Obras e Mobilidade 
(SOM) iniciaram a 
revitalização de três 
importantes espaços 
públicos da cidade: 
Praça da Bandeira, 
no Jardim Centená-
rio, Praça da Bíblia, 
no Centro, e Praça do 
Cruzeiro, no bairro 
do Lote. A zeladoria 
permanente das pra-
ças municipais tem 
como finalidade tra-
zer vida nova a estes 
locais. O secretário 

de Serviços Munici-
pais, Benito Aiello, 
explicou que o traba-
lho faz parte do cro-
nograma da Adminis-
tração Municipal de 
cuidado permanente 
com as áreas de lazer 
e convívio da cida-
de, voltado à oferta 
de mais qualidade de 
vida e alternativas de 
diversão para os mo-
radores. 

“O objetivo dos ser-
viços de manutenção 
é trazer mais vivaci-
dade para as praças 
de Mogi Guaçu, para 
que as famílias e ami-
gos possam usufruir 

da melhor maneira 
possível destes es-
paços públicos”, co-
mentou Aiello. Entre 
os serviços de exe-
cução das praças da 
Bandeira, da Bíblia 
e do Cruzeiro estão a 
reconstrução de cal-
çada, pintura, poda e 
repaginação dos can-
teiros de flores e, em 
breve, a substituição 
de assentos e encos-
tos por novos bancos. 
Paralelo ao trabalho 
de revitalização das 
praças, as Secretarias 
Municipais também 
têm feito as podas e 
roçagens dos espa-
ços. 

Nesta quinta-feira, 28 
de outubro, é comemo-
rado o Dia do Servidor 
Público e seria ponto 
facultativo e folga dos 
servidores. Em Mogi 
Guaçu, este ponto fa-
cultativo foi alterado 
para a sexta-feira, dia 
29 de outubro e, por 
isso, não haverá expe-
diente na Prefeitura e 
nas autarquias munici-
pais.
Em decorrência do fe-
riado nacional do Dia 
de Finados, na terça-
-feira, 2 de novembro, 
não haverá atendimen-
to ao público na Pre-
feitura e autarquias na 
segunda-feira, 1º de 
novembro, e na data do 
feriado. O atendimen-
to ao público volta ao 
normal na quarta-fei-
ra, dia 3 de novembro, 
a partir das 8h. Confira 
como funcionarão os 
serviços públicos nos 
diferentes setores da 

Administração Muni-
cipal:
Saúde
Urgências e emergên-
cias serão atendidas no 
PPA (Posto de Pronto 
Atendimento) do Jar-
dim Novo II, e na UPA 
do Jardim Santa Mar-
ta. Casos leves, mode-
rados e graves de Co-
vid-19 serão assistidos 
pelo pronto-socorro do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos. 
Não haverá atendi-
mento nas 21 unidades 
de saúde do munícipio 
a partir de sexta-fei-
ra, 29 de outubro. O 
atendimento ao públi-
co volta ao normal na 
quarta-feira, dia 3 de 
novembro.
Serviços Municipais
Os cemitérios perma-
necerão abertos das 6h 
às 18h, com plantonis-
tas para atendimento 
administrativo. A cole-
ta de lixo terá atividade 

normal. Feiras livres 
funcionam normal-
mente.
SAMAE e Defesa Civil
Equipes de plantão 
serão mantidas para 
atendimento de emer-
gências. No SAMAE 
pelo telefone 0800-
102-028 e na Defesa 
Civil pelo 199.
Esporte e Lazer
Os centros esportivos 
permanecerão fecha-
dos na sexta-feira, 29 
de outubro, por causa 
do ponto facultativo 
dos servidores públi-
cos. No final de sema-
na, estarão abertos 
normalmente no sá-
bado e domingo, dias 
30 e 31 de outubro. Já 
na segunda-feira, 1º 
de novembro, e terça-
-feira, 2 de novembro, 
todos os centros espor-
tivos permanecerão fe-
chados.
Poupatempo 
Funcionamento nor-

mal nos dias 28 (quin-
ta-feira), 29 (sexta-fei-
ra) e 30 (sábado). No 
sábado terá atendi-
mento de RG das 13h 
às 17h, mas somente 
com hora marcada. Na 
segunda-feira, dia 1º 

de novembro, a uni-
dade estará aberta das 
9h às 17h, para atendi-
mento de RG e renova-
ção da CNH somente 
com horário agendado. 
No mesmo dia, não ha-
verá atendimento ao 

público para serviços 
do DETRAN e demais 
órgãos. Na terça-feira, 
2 de novembro, fecha-
do. O Poupatempo dis-
ponibiliza informações 
pelo site www.poupa-
tempo.sp.gov.br.

A Secretaria de Cultu-
ra e Turismo está com 
as inscrições abertas 
para as oficinas de Ar-
tes Plásticas, Bordado, 

Capoeira, Crochê e Hip 
Hop. Com início ime-
diato, os cursos serão 
realizados nos meses 
de outubro, novembro e 

dezembro.
Para realizar as ins-
crições, o interessado 
deverá apresentar do-
cumento pessoal (ori-

ginal e cópia com foto), 
comprovante de ende-
reço e uma foto 3 x 4 na 
Secretaria de Cultura 
Turismo, localizada no 

Centro Cultural Prof. 
“Lauro de Monteiro 
Carvalho e Silva”, na 
Av. Santo Antônio, 430, 
Centro. O horário de 

atendimento é das 9h 
às 16h30. Informações 
mais específicas podem 
ser obtidas através do 
contato (19) 3805-3125.



Sexta
29 de Outubro de 202110 Correio do PovoOpinião

Importância da COP 26 para o Brasil e o setor privado

Paz: obra pessoal de Jesus

Jesus, o Cristo Ecumênico, o Estadista Divino

O tsunami da inovação que desafia instituições 
de ensino e gestores

João Guilherme Sabino 
Ometto*

A 26ª Conferência das 
Nações Unidas sobre 
Mudanças Climáticas, 
a ser realizada em Glas-
gow, na Escócia, de 31 
de outubro a 12 de no-
vembro deste ano, terá 
dois focos prioritários. 
O primeiro, relativo 
ao financiamento e às 
indenizações por per-
das, interessa mais aos 
países pobres e aos in-
sulares. O segundo é 
a conclusão da imple-
mentação do Artigo 
6 do Acordo de Paris 
(o que significaria, na 
prática, o início opera-
cional do tratado), re-
ferente à forma de con-
tabilidade e cooperação 
entre nações em transa-
ções internacionais de 
carbono e o regramento 
do novo Mecanismo de 
Desenvolvimento Sus-
tentável (MDS), que 
substitui o Mecanismo 
de Desenvolvimento 
Limpo (MDL), inerente 
ao Protocolo de Kyoto. 
Para o Brasil, princi-
palmente a indústria, 
será importante que os 
créditos de carbono ge-
rados por meio do MDL 
sejam considerados 

quando entrar em vigor 
o MDS.
A COP 26, portanto, 
terá grande relevância 
para o setor privado, 
pois, em médio e em 
longo prazo, a compe-
titividade dos negócios 
será influenciada por 
suas decisões. Ademais, 
o conceito de ESG (si-
gla do inglês para Meio 
Ambiente, Social e Go-
vernança Corporativa) 
torna-se cada vez mais 
decisivo para nortear 
investimentos e a deci-
são dos consumidores 
e delinear a reputação 
das empresas. Também 
cabe atenção aos finan-
ciamento, às recentes 
tecnologias e à adapta-
ção às mudanças climá-
ticas, lembrando que, 
em nosso país, já ocor-
rem perdas econômicas 
decorrentes de secas 
extremas, como neste 
momento de crise hí-
drica, ou chuvas muito 
acima do normal.
A Conferência de Glas-
gow, se exitosa, pode-
rá somar-se às mais 
marcantes dessa agen-
da iniciada em 1983, 
quando, por decisão 
da 38º Assembleia Ge-
ral da ONU, foi criada 
a Comissão Mundial 

de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento. Em 
1992, no Rio de Janei-
ro, ocorreu a Cúpula 
da Terra (Rio-92), na 
qual surgiram a Agen-
da 21 e dois grandes 
acordos internacionais: 
Convenção Quadro das 
Nações Unidas sobre 
Mudança do Clima; e 
Convenção sobre Di-
versidade Biológica. Na 
ocasião, as nações assu-
miram compromissos 
para reduzir emissões 
de gases de efeito estufa 
e criar mecanismos de 
adaptação às mudanças 
climáticas.
A partir de 1995, insta-
laram-se as COPs. Den-
tre estas, as que tiveram 
maior relevância foram: 
3, no Japão, em 1997, 
quando se firmou o Pro-
tocolo de Kyoto, que vi-
gorou de 2008 até 2012; 
13, em Bali, na Indoné-
sia, em 2007, na qual 
se adotou o Bali Road 
Map, que definiu os cin-
co temas estratégicos 
das negociações (“Visão 
Compartilhada”, “Mi-
tigação”, “Adaptação”, 
“Tecnologia” e “Finan-
ciamento”); 15, em Co-
penhagen, na Dinamar-
ca, em 2009, na qual 
se abordaram o apoio 

tecnológico e o finan-
ciamento para apoiar 
países em desenvol-
vimento no enfrenta-
mento dos impactos da 
mudança do clima. Po-
rém, foram poucos os 
resultados; 16 (2010/
Cancun/México), em 
que foram instituídos o 
Fundo Verde do Clima, 
Mecanismos de Trans-
ferência Tecnológica e 
Ações de Adaptação; e 
18 (2012/Doha/Catar), 
com a negociação da 
prorrogação do Proto-
colo de Kyoto por sete 
anos.
Chegou-se, assim, à 
COP 21, na França, em 
2015, na qual foi firma-
do o Acordo de Paris. 
Este representou mu-
dança de paradigma, ao 
estabelecer que todos 
os países assumiriam 
compromissos de miti-
gação e adaptação para 
manter o aumento mé-
dio de temperatura da 
Terra em no máximo 
dois graus Celsius, fa-
zendo esforços para al-
cançar 1,5. Pela primei-
ra vez, a precificação 
e o mercado global de 
carbono apareceram de 
modo explícito, no Arti-
go 6, anteriormente ci-
tado. Merece destaque, 

ainda, a Rio+20, em 
2012, cujo propósito foi 
avaliar os avanços ocor-
ridos desde a Rio92 e 
na qual a Federação das 
Indústrias do Estado de 
São Paulo (FIESP), em 
parceria com a FIRJAN, 
a prefeitura do Rio de 
Janeiro e a Fundação 
Roberto Marinho, co-
ordenou e patrocinou o 
“Espaço Humanidade”, 
uma das grandes atra-
ções do evento.
A FIESP, por meio 
do Departamento de 
Meio Ambiente, esta-
va acompanhando a 
questão desde a Rio-92. 
Em 2009, engajou-se 
de modo mais intenso, 
com a criação do Comi-
tê de Clima e Energia, 
que preparou a parti-
cipação da entidade na 
COP 15, em Copenha-
gen, cuja delegação era 
formada por mim, en-
tão seu coordenador, 
diretores e técnicos de 
departamentos. A par-
tir daí, o colegiado par-
ticipou ativamente das 
negociações com o go-
verno brasileiro, elabo-
rando documentos téc-
nicos sobre os impactos 
da mudança climáti-
ca na competitividade 
da indústria e do País. 

Também passou a in-
tegrar as reuniões pre-
paratórias e as COPs. 
Em 2017 a federação 
publicou estudo sobre 
instrumentos econômi-
cos de precificação de 
carbono, sua relevância 
e impacto nos setores 
de atividade e no PIB. 
É muito importante que 
as entidades de classe, 
como de resto toda a 
sociedade organizada, 
se manifestem e apre-
sentem, ideias para a 
participação brasileira 
nesse importante tema 
de interesse coletivo.
Agora, a humanidade 
chega a Glasgow, aler-
tada também pela Co-
vid-19, com mais cons-
ciência de que não pode 
seguir desrespeitan-
do a natureza. Cuidar 
dela, além de preservar 
a vida, é fundamental 
para a recuperação eco-
nômica pós-pandemia e 
o desenvolvimento sus-
tentado.

*João Guilherme Sabi-
no Ometto é engenheiro 
(Escola de Engenharia 
de São Carlos - EESC/
USP), empresário e 
membro da Academia 
Nacional de Agricultura 
(ANA).

Paiva Netto

Escreveu Alziro Za-
rur (1914-1979), sau-
doso proclamador da 
Religião de Deus, do 
Cristo e do Espírito 
Santo, na 20a Cha-
ve Bíblica da Volta 
Triunfal do Chefe Su-
premo do planeta, Je-

sus: “Nenhum homem, 
nenhum grupo forte, 
nenhum povo, ne-
nhuma nação super-
potência, comunista 
ou capitalista, pode-
rá estabelecer a Paz 
na Terra. Isto é obra 
pessoal e intransferí-
vel de Jesus. Somen-
te o Cristo tem poder 

— no Céu e na Terra 
— para realizar essa 
maravilha”.
Razão por que, há 
dois milênios, o pró-
prio Jesus nos tran-
quilizou com Sua pro-
messa: “Minha Paz 
vos deixo, minha Paz 
vos dou. Eu não vos 
dou a paz do mun-

do. Eu vos dou a Paz 
de Deus, que o mun-
do não vos pode dar. 
Não se turbe o vosso 
coração nem se arre-
ceie, porque Eu esta-
rei convosco, todos 
os dias, até o fim do 
mundo!” (Evangelho, 
segundo João, 14:27; 
e Mateus, 28:20).

Jesus, o Sublime Ben-
feitor da humanida-
de, é a reforma ne-
cessária para épocas 
melhores. Por isso, 
quanto mais próxi-
mos estivermos Dele, 
mais longe ficaremos 
dos problemas.
Quem confia em Je-
sus não perde o seu 

tempo, porque Ele é 
o Grande Amigo que 
não abandona amigo 
no meio do caminho!
      
José de Paiva Netto / 
Jornalista, radialista 
e escritor.
paivanetto@lbv.org.
br — www.boavonta-
de.com

Paiva Netto
     
Em 1989, o produtor 
de documentários da 
TV polonesa, à época 
vice-presidente da As-
sociação Universal de 
Esperanto, jornalis-
ta Roman Dobrzy?ski, 
esteve no Brasil para 
participar da inaugura-
ção do Templo da Boa 
Vontade. Na ocasião, 
em entrevista, pergun-

tou-me como podia 
pregar o Ecumenismo 
Irrestrito falando em 
Jesus. Respondi-lhe, 
conforme tantas vezes 
expusera meu pensa-
mento acerca deste 
tópico, que uma das 
grandes tarefas da Re-
ligião de Deus, do Cris-
to e do Espírito Santo 
é dessectarizá-Lo, pois 
Jesus é o Cristo Ecu-
mênico, o Divino Esta-

dista, e concluí: o Pro-
vedor Celeste não é um 
rancoroso exclusivista. 
Ele é um Ideal Sublime 
de Humanidade, Amor, 
Solidariedade, Justiça 
e Compaixão para to-
dos os seres espiritu-
ais e humanos. Jesus 
é uma conquista diária 
para os que têm sede de 
Saber, de Misericórdia, 
de Fraternidade, de Ge-
nerosidade, de Liber-

dade, de Solidariedade 
e Igualdade, segundo a 
Lei Universal da Reen-
carnação,
— que dá a cada um de 
acordo com as obras 
de cada um (Evange-
lho, segundo Mateus, 
16:27).
Jesus, em Si mesmo, 
não constitui fator de 
rancores e guerras. Pre-
gou, com o Seu Novo 
Mandamento — “Amai-

-vos como Eu vos amei. 
Somente assim pode-
reis ser reconhecidos 
como meus discípulos” 
(Evangelho, consoante 
João, 13:34 e 35) —, o 
Amor elevado à enési-
ma potência. O que as 
criaturas terrenas fize-
ram com a Sua Mensa-
gem é criação reducio-
nista delas (...).
Revelar o excelso sig-
nificado do Seu Evan-

gelho e do Seu Apoca-
lipse, sem sectarismos, 
é destacado serviço que 
a Religião do Terceiro 
Milênio está prestando 
à sociedade do mundo 
(...).

José de Paiva Netto - 
Jornalista, radialista e 
escritor.
paivanetto@lbv.org.
br — www.boavontade.
com

*Zaki Akel Sobrinho

“Não vivemos uma era de 
mudança. Vivemos uma 
mudança de era”. Tenho 
ouvido com frequência essa 
frase e, a cada dia que passa, 
mais concordo com a refle-
xão que ela traz. Vivemos 
um período que exige de 
todos nós uma grande ca-
pacidade de adaptação e de 
reinvenção dos processos de 
ensino e aprendizado, mas 
também no modelo de ges-
tão das empresas e institui-
ções.
O perfil dos estudantes está 
em constante transforma-
ção desde o século passado. 
Mas agora, por conta do 
avanço acelerado das novas 
tecnologias, a forma de en-
sinar e de absorver conhe-
cimento passa por grandes 
transformações. Por isso, 
pergunto: Como as insti-

tuições de ensino estão se 
preparando para acolher os 
nativos digitais? E os profes-
sores? E as corporações?
Quando analisamos as no-
vas gerações, percebemos 
que, tanto na Geração Y, os 
chamados millenials, nas-
cidos entre 1980 e 1995, 
quanto na Geração Z, dos 
nascidos entre 1995 e 2010, 
encontramos jovens hi-
perconectados, capazes de 
realizar multitarefas e que 
buscam informação fácil e 
imediata. Mas, ao mesmo 
tempo, são abertos à adoção 
instantânea de novas tec-
nologias, com necessidade 
extrema de interação (na 
maior parte das vezes digi-
tal) e de exposição pública 
de seus valores e opiniões - 
e que gostam de mudanças 
constantes em suas ativida-
des.
Uns chamam isso de opor-

tunidade. Outros de amea-
ça. O fato concreto é que a 
tecnologia e a inovação che-
gam sempre antes às mãos 
desses jovens. Então, o de-
safio, tanto para a academia, 
que atua na preparação dos 
seus estudantes para a vida 
e para o mercado de traba-
lho, como para as empresas, 
que precisam recrutar seus 
novos talentos, é o de se an-
tecipar às mudanças e intro-
duzi-las em seus processos 
formativos e de gestão.
Para as corporações, o cami-
nho é identificar essas ne-
cessidades trazidas pelo uso 
intenso das novas tecnolo-
gias para aplicar no cotidia-
no do mundo do trabalho. 
Dar oportunidades para es-
tagiários e aprendizes é uma 
estratégia muito assertiva 
para superar o desafio da 
transformação digital.
É uma relação ganha-ganha. 

Uma receita campeã. Afinal, 
ao ajudar na inserção desses 
profissionais em desenvolvi-
mento no ambiente profis-
sional, as empresas trazem 
para seu ambiente um sopro 
de inspiração, com pitacos 
de inovação e boas doses de 
criatividade. Tanto nas prá-
ticas de aplicação das tecno-
logias, como no uso das re-
des sociais, das plataformas, 
dos aplicativos de diversas 
naturezas, como também 
no aspecto comportamen-
tal. Assim, abre espaço para 
um pensamento “novo”, que 
contribui para o processo de 
mudança acelerada, tão im-
portante nos dias de hoje. 
Por isso é tão importante 
que haja uma mudança de 
cultura nas instituições pú-
blicas e privadas, para que 
as habilidades desses novos 
profissionais possam ser de-
senvolvidas e aplicadas na 

medida certa.
Por outro lado, se os gestores 
enxergarem essas gerações 
com olhar preconceituoso, 
relegando-os apenas a pa-
péis auxiliares de pouca re-
levância, estarão perdendo 
diversas virtudes essenciais, 
que podem estar faltando às 
equipes mais experientes. A 
química nos mostra que a 
combinação de elementos 
diferentes entre si pode tra-
zer resultados espetacula-
res. E é nesta alquimia que 
os profissionais do futuro 
podem atuar, inclusive in-
teragindo em sinergia com 
as universidades e outras 
instituições educacionais, 
para desenhar processos de 
formação mais dinâmicos, 
que aproveitem as caracte-
rísticas típicas destes jovens 
para tornar seu percurso 
mais efetivo. 
Atualmente, os professores 

têm que dominar as meto-
dologias ativas (gamefica-
ção, aprendizado baseado 
em problemas, aprendizado 
em equipes), cursos custo-
mizados, empresas juniores, 
imersão em novas tecnolo-
gias, simuladores, desenvol-
vimento de habilidades téc-
nicas e comportamentais. 
Enfim, abrir espaço (e a ca-
beça) para essa “Nova Era”, 
antes que o tsunami chegue 
e destrua tudo. Ou será que 
ele já chegou?

*Zaki Akel Sobrinho é pro-
fessor, doutor em Adminis-
tração pela Universidade 
de São Paulo (USP), reitor 
da Universidade Federal do 
Paraná (2008-2016), CEO 
e sócio fundador da Acade-
mic Ventures e conselheiro 
do Centro de Integração 
Empresa-Escola do Paraná 
(CIEE/PR
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1994 – 2022, um traço 
na história

Como história, “Verdades Secretas 
2” não corresponde a expectativa

De voltaSandy

Escalado

Também foi

As Five

Dublagem

No papel, 2022, em 
seu esboço, nos leva a 
relembrar muito do que 
aconteceu em 1994.

Ano que a política es-
tava em caldo quente, de-
pois da cassação de Fer-

nando Collor, o fim do 
mandato de Itamar Fran-
co e o embate entre Fer-
nando Henrique Cardoso 
e Luiz Inácio da Silva na 
disputa da Presidência da 
República.

“Verdades Secretas 2”, 
data hoje, se não for o pri-
meiro, está entre os pro-
dutos mais acessados do 
Globoplay.

A sua disponibilização 
vem acontecendo aos pou-
cos, mas pelo que até ago-
ra foi possível assistir, com 
segurança e sem medo de 
errar, a qualidade de sua 
produção, a direção da 
Amora Mautner e o de-
sempenho do elenco de-
vem ser reconhecidos. 
Ressaltados.

E se, na primeira tem-
porada, Walcyr Carrasco 
surpreendeu a todos com 
a abordagem de temas, os 
mais diferentes, por meio 
de vários personagens, ag-

ora, ou até agora, não está 
sendo assim.

Em seus dez episódios 
disponibilizados, “VS2” 
não está justificando a ex-
pectativa que existiu em 
torno da sua realização 
ou exibição. Mais que 
isso: todo o ruído causado 
parece que só serviu para 
ampliar o tamanho da de-
cepção que vem causando.

Como história, deixa 
muito a desejar e é bem 
improvável qualquer al-
teração em seu rumo, 
nos próximos capítulos. 
O recheio apelativo está 
longe de compensar a fra-
gilidade de sua história. 
Esperava-se mais. Muito 
mais.

Danton Mello está de 
volta às novelas, em “Um 
Lugar ao Sol”, próxima 
das nove, como Mateus, 
namorado de adolescên-
cia de Lara (Andréia Hor-
ta).

Eles vão se reencon-

trar e se envolver após a 
suposta morte de Chris-
tian (Cauã Reymond). 
Mateus é viúvo e pai da 
menina Marie (Maju 
Lima). A sua última par-
ticipação na TV foi em 
“Órfãos da Terra”.

A HBO Max informa 
que o programa “Sandy + 
Chef”, baseado na versão 
original “Selena + Chef”, 
da estrela Selena Gomez, 
vai estrear em 11 de no-
vembro com exclusivi-
dade na plataforma.

A cantora vai se aven-

turar na cozinha coman-
dando essa atração ao 
lado de renomados chefs 
e convidados especiais, 
como Paola Carosella, 
Murakami, Lili Almeida, 
Thiago Castanho, Renata 
Vanzetto e João Diaman-
te.

Chegaram ao fim as 
filmagens do longa fic-
cional “O Martelo e A 
Coroa”, sobre um en-
contro entre o filósofo 
Nietzsche e o Imperador 
Dom Pedro II durante 
uma viagem de trem na 

Europa.
O elenco reúne Wer-

ner Schünemann e Igor 
Cotrim, mais a partici-
pação especial de Adri-
ana Lessa. Cotrim tam-
bém fará a novela “Reis” 
na Record.

Thais Nunes, do jor-
nalismo do SBT e uma 
das responsáveis pela 
série da Elize Matsuna-
ga, também foi chama-

da pela Jovem Pan para 
apresentação dos seus 
telejornais.

Por enquanto, a con-
versa não avançou.

Na noite desta 
terça-feira, a Globo es-
treia a série “As Five”, 
exibida originalmente 
no Globoplay.

A história criada por 
Cao Hamburger traz o 
reencontro das protag-
onistas de “Malhação: 

Viva a Diferença”, 
Keyla (Gabriela Med-
vedovski), Ellen (Hes-
laine Vieira), Lica (Ma-
noela Aliperti), Tina 
(Ana Hikari) e Benê 
(Daphne Bozaski), 
após seis anos sem se 
verem.

Carla Diaz será a voz 
de Winnie, uma tre-
inadora de monstros em-
poderada, determinada 
e muito sensível em “A 
Liga de Monstros”, nova 

animação da Paramount 
que estreia em fevereiro 
de 2022 nos cinemas.

Marcos Veras e David 
Júnior também estão 
nesse trabalho.

No dia 3 de outubro, em turno único, FHC ganhou 
as eleições com 34 milhões de votos contra 17 de Lula 
e 4 de Enéas Carneiro, a grande surpresa.

Antes disto, em 1º de maio, o Brasil chorou a morte 
de Ayrton Senna no Grande Prêmio de San Marino, 
em Ímola, na Itália.

Mas depois, 17 de julho, comemorou o quarto títu-
lo mundial da Seleção Brasileira de futebol, ao vencer 
a Itália, nos Estados Unidos, nos pênaltis, por 3 a 2, 
após um 0 a 0 no tempo normal.

Foi um ano de grandes reportagens e fortes 
emoções.

A mídia, agora, terá pela frente uma disputa presi-
dencial, que já começa a mexer com a saúde de todos, 
além da esperança do povo em uma nova vitória na 
Copa do Mundo, tudo isto ainda ao tempero da triste 
pandemia da Covid-19.

Que venha 2022.


